

りんじきゅうこうちゅう たよ 臨時休校中のお便り

とうほうだいしょうがっこう
～ 東豊台小学校のみなさんへ ～

令和2年(2020年)5月14日
豊中市立東豊台小学校
校長 瀧田 益大



分散登校、第1週を終えて ～ コロナ対策あれこれ ～

今日の3年、5年生の登校で、分散登校の第一週目を終えました。保護者の皆様には、児童の見送りをありがとうございました。低・中学年を中心にたくさんの方が児童を正門まで引率してくださっている姿に感激しました。また、下校時の安全にも配慮していただいたと察します。ありがとうございました。さて、来週からは、週2回の登校に変更します。詳細については、明日中に学年、又は担任から東豊台小学校配信メール(一報)を送りますので見逃すことないよう宜しくお願いします。右上の写真は、教室での学習風景です。担任、児童ともマスク着用。担任は、児童と2メートルを目安に間隔をとって話すことにしています。先生たちは会話数を減らしつつ、児童の集中力を保つために大型テレビを有効に活用していました。子どもたちは、もっとダイナミックにはしゃぎたいだろうなと感じました。



学習風景 ↑



清掃グッズ一式 ↑



清掃風景 ↑

豊中市立小・中学校における新型コロナウイルス感染症マニュアルに従って、教室、トイレなど児童が利用する場所のうち、特に多くの児童が手を触れる箇所を中心に1日1回以上、教職員で消毒液を使用して清掃を行っています。
清掃箇所 全般…ドア、窓の取手、手すり、照明灯のスイッチ、水道の蛇口、トイレ…洗面台、便器の蓋、便座 教室…机、いす 等です。

